

井原すがこ

令和6年  
2月定例会

No 51

討議資料

# 県議会報告

15位(一般女子168人中)

2024年4月

## 質問

政治と力ネ  
る問題は、私たち地  
方政治とも無縁では  
ありません。そこで、  
県政における政治資  
金のあり方について  
質しました。

## 背景や問題点

政治と力ネをめぐ  
る問題は、私たち地  
方政治とも無縁では  
ありません。そこで、  
県政における政治資  
金のあり方について  
質しました。

## 政治と力ネ



## 質問

政治資金バー  
ティーについて、過去3  
年間の開催回数と  
収入額を明らかに  
して下さい。岸田首  
相と同様に知事も在  
任中はやらないのです  
か。

## 答弁

計20回、収入  
総額約1億9千万  
円。自民党県連は毎年開  
催し、収入額は1回約5  
千万円です。(知事)私  
は、平成29年に5回開  
催し、収入額は約3千5百  
万円です。現時点では今  
後の予定はありません。

## 答弁

収支報告書につ  
いて、高額な遊興  
費まで政治資金と  
して認められるの  
ですか。使途不明で  
もいいのですか。刑  
事訴訟法に基づき公  
務員には違

## 質問

自民党県連から  
毎年政治活動費  
として県議会議  
員に数十万円、年

により特定の議員に1千  
万円以上が支給されてい  
るが、国税庁「確定申告  
の手引」にいう「雑所得」  
の収入金額として確定申  
告し、政治活動の費用を  
控除した差額の納税義務  
があるのではないですか。

法行為の告発義務があるので、意図的な不記載や虚偽記載があった場合には選管として告発すべきです。

第18回

## すがこと話そう!

日時 2024年5月11日(土)

場所 岩国市民文化会館 第2研修室

午前10時から12時

広中英明市議参加



告の際の所得金額に応じて課税されます。  
地方政治にも不透明な  
お金の流れがあることを  
知り驚きました。この際、  
政治資金バーの禁止、  
収支報告書への適正  
な記載、確定申告などを  
行うべきです。

# 米兵犯罪等

## 背景や問題点

岩国基地の機能強化に伴い、最近、米兵による犯罪や事故が増加しており、県警が対策を講じました。

## 質問

最近の犯罪件数を教えて下さい。犯罪や事故の現場で日本警察が鉢合戦をした場合、どちらの検査権が優先するのですか。

## 答弁

令和3年1月14件、昨年11月10件です。日本と米国の件です。



## 質問

## 背景や問題点

いまいまで、県の姿勢があいまいで、県民の不安が高まっているので、改めて知事の考え方を聞きました。

## 中間貯蔵施設

一般的に、様々な不安感や負担感が生まれるのではなかとの認識を示したもので、何らかの判断をしているものではありません。調査段階で県の対応を言ふ状況ではあります。

## 答弁



### のコメント

知事が踏み込んだ発言をして、部長がそれを軌道修正する、どちらを信じていいのかわかりません。1日も早く、知事の明確な判断を示すべきです。

## TOPIC

### 学校再編

教育委員会は、知事部局から独立して教育行政を行うことになりますが、最近、その独立性が揺らいでいるように感じます。今回も一般質問で取り上げましたが、高森みどり中学校を廃止する合理的な理由はありません。

また、久賀高校の統合、福祉科の廃止などが失敗し定員割れが続く周防大島高校を突然県立大学付属高校にするという不自然な構想。いずれも、政治の影響を強く受け、地元の声に耳を貸そうとしない頑なな姿勢ばかりが目立ちます。犠牲になる子供たちがかわいそうです。

## 井原すがこ後援会事務所

郵便 740-0017  
住所 岩国市今津町  
4-11-20  
ユーホーム本館 1階  
電話 0827-21-9808

お気軽にお立ち寄り下さい

## 傍聴席

### 再質問をしない議員ばかり

三寒四温で寒さの残る3月初め、久しぶりに県議会の傍聴に出掛けてきました。井原議員の一般質問が午前10時30分頃から始まると言え、これまで他の議員の質問を聞いたことがなかったので、その前の議員の質問も聞いてみようと開会の10時前に県庁に到着しました。

井原議員は、政治と力ネ、中間貯蔵、基地、学校再編などについて県の姿勢を質しましたが、どれもはっきりとした答弁が得られず、再質問・再々質問をして詰め寄っていました。この様子が夕方のニュースや新聞でも大きく報道され、後日知人に議場の様子などを話しました。

本会議での質問では、ほとんどの議員が原稿を読むだけで、二度三度と再質問に立つことがないということを聞いて、驚きと落胆を覚えました。

(40歳代女性)